

María Fernanda Espinosa signale que les sanctions des États-Unis nuisent au peuple cubain



La Havane, 28 juin, (RHC).- María Fernanda Espinosa, présidente de l'Assemblée générale de l'ONU, a assuré que le renforcement des mesures unilatérales et les sanctions prises par les États-Unis contre Cuba provoquent de grands dommages au peuple cubain.

Elle a rappelé que pendant de longues années, la communauté internationale a voté presque unanimement à l'Assemblée générale les résolutions se prononçant pour la levée du blocus de Cuba.

Elle a souligné que la voix de l'Assemblée générale de l'ONU a été claire, forte et percutante au sujet du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent contre Cuba depuis presque 60 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/194670-maria-fernanda-espinosa-signale-que-les-sanctions-des-etats-unis-nuisent-au-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba